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Ich fand das Lager sehr toll. Es hat uns ein wenig Einblick in die Welt und in die Karriere eines 
Profifussballers gegeben. Wir sind als Mannschaft fester zusammengewachsen und haben 
super kommuniziert.  

Ich fand es spannend mal was Anderes im Training zu machen. Im Sporrer haben wir nur 
Standard Übungen gemacht. Im Lager hingegen haben wir professionelle Übungen 
durchgeführt die und wirklich was gebracht haben. Zum Beispiel die Übung mit den Blauen 
Männchen. Oder die Einwärmübung.  

Ich fand, dass es eine super Woche war und bedanke mich bei allen die mitgemacht oder 
geleitet haben. Ich hoffe, dass wir nächstes Jahr wieder ein so tolles Trainingslager wie 
dieses machen können. 

 

Danke an alle :D 

Andor 

 

Das Trainingslager war gut, weil wir viele verschiedene Sachen gemacht haben. Das wir noch 
ein Match mit den Spaniern gemacht haben, hätte ich nicht erwartet. Auch wenn wir 
verloren haben, hat es mir Spass gemacht. Es würde mich freuen, wenn wir nächstes Jahr 
nochmals so ein Trainingslager machen würden.  

Liebe Grüsse Gabriele  

 

Hoi momir   

Am Anfang hatte ich keine Lust auf das Trainingslager, weil ich dachte es wird scheisse 
laufen. Am ersten Tag als wir ankamen hatte ich nicht gerade Lust hier zu bleiben doch das 
änderte sich schnell. Am 2. Tag hat der spass angefangen. Es gab gute und schlechte Sachen. 
Das einzige was mich gestört hat war der Flug. Unsere Sitzplätze wurden geändert und es 
gab ein Problem mit meinem Koffer. Doch der Rest war gut. Ich freue mich schon auf den 
nächsten Trainingslager. 

En gruess 

Berkant Demireri 

 



Hallo Momir 

Ich empfand das diesjährige Trainingslager in Altea, als sehr intensiv und lehrreich. Die 
verschiedenen Übungen, die wir absolviert haben, bis hin zum Freundschaftsspiel gegen den 
Verein Alteas, machte mir sehr viel Spass. Es war eine Ehre für mich ein Tor gegen diesen 
Club zu erzielen, doch solange wir nicht als Team gewinnen, ist der Traum lange nicht erfüllt. 
Ich denke das Lager war sehr gut organisiert und bedanke mich nochmals bei Dir, bei 
Claudio, bei Yahya, wie auch bei Sheila, die ihren Job sehr gut machte. Ich würde es toll 
finden, wenn nächstes Jahr wieder ein solches Lager stattfinden würde, denn wir hatten es 
lustig und ich bin mir sicher, dass jeder mit einem Lächeln auf dem Gesicht nach Hause kam. 

 

Gruss Alessandro 

 

 

Hallo Momir 

Das Trainingslager vom 12.02 – 18.02. 2017 in Altea hat mir sehr gut gefallen. Das Hotel war 
toll. Ich fand auch gut, dass wir zu Fuss zum Fussballplatz laufen konnten. Die 
Trainingseinheiten haben mir sehr weitergeholfen. Das Einzige was mich ein wenig gestört 
hatte, war das Durcheinander im grossen Koffer. Wir haben unsere Sachen in einem 
Plastiksack abgegeben, aber es wurde alles durchmischt. Daher mussten wir unsere Sachen 
wieder zusammensuchen. 

Ich würde jederzeit wieder an einem Trainingslager teilnehmen. Vielen Dank für die tolle 
Woche. 

Freundliche Grüsse 

Marco 

 


